## 学校教育目標

入野小学校学校だより No.18

自ら学び、仲間と協働し、地域の未来を創り出す入野っ子の育成



令和5年3月24日 文責 校長 礎 靖久

## 令和4年度が修了しました

本日、令和4年度の修了式を行いました。入野小の子どもたちは、 | 年間本当によく頑張りました。この | 年間、校門で元気に挨拶を返してくれる子ども達、昼休みになったら友達と元気に仲良く運動場を駆け回る子ども達、「ありがとうの花」で友達や先生に感謝の心を伝える子ども達、友達のことを心配したりみんなと協力したりして頑張る子ども達…入野小の子ども達のたくさんのすばらしい姿を見させてもらいました。先に卒業した6年生をはじめ、他の学校に誇れるすばらしい子ども達です。

そんなすばらしい頑張りを見せた子ども達には、各担任から一人一人に修了証書を手渡ししています。すべての子ども達が、「年間の課程をしっかりと修了した証です。お子さんと一緒にあゆみをご覧いただき、「年間の頑張りをほめてあげてください。

## 令和4年度末人事異動、そして令和5年度へ…

本日付で職員の定期人事異動が発表されました。詳しくは、別紙「令和4年度末人事 異動について(転出入の御挨拶)」をご覧ください。

令和5年度は、3・4年生が複式学級を継続することとなります。また、特別支援学級が | 学級減となり、全6クラスとなります。複式補助教員及び基礎 TT の配置は継続され、現在の担当者も残ってもらえることとなっています。おかげで、今年度のような年度当初での人員不足は避けられそうです。

さらに、統合へ向けて事務室のスタッフ(県費職員)が I 名増員されることとなっています。来年度は、学校統合へ向けて、入野小の最後の年となります。新たなスタッフで、入野小のすばらしい子ども達、そして地域・保護者の皆様とともに有終の美を飾っていただけることを願います。

私も、入野小に骨を埋めるつもりでおりましたが、まさかの異動となってしまいました。「また | 年だけかあ!…」と思い、絶句したところです。すばらしい子ども達、そして地域・保護者の皆様とともに、統合へ向けて、そして統合した後も尽力していきたいと思っていました。志半ばで異動することとなってしまい、本当に申し訳ありません。

この | 年間は特に、校長として入野小のよさを十分に感じさせていただき、本当に幸せでした。地域の皆様、保護者の皆様、 | 年間本当にお世話になりました。

ありがとうございました。